

Objet : Assemblée Générale 2020 du  
CIL de la Presqu'île de Giens

Giens, le 31 Octobre 2020

Madame, Monsieur,

Notre assemblée générale s'est tenue comme nous l'avons décidé, sans satisfaire au traditionnel formalisme de nos réunions publiques, mais avec la même qualité de documents produits.

Nous vous avons présenté les comptes et le travail rendu par le conseil d'administration et son bureau depuis la dernière AG de mars 2019, puis procédé au dépouillement du vote pour le renouvellement des membres du conseil d'administration.

Nous avons eu largement recours aux messages « mails » et nous devons la réussite de cette assemblée au travail extraordinaire du bureau et de notre secrétaire.

Vous avez reçu pour avis et validé à l'unanimité (moins une voix) le rapport Moral et le rapport Financier, puis vous avez élu par correspondance les nouveaux administrateurs du CIL comme en toute Assemblée Générale Ordinaire.

C'est ainsi que je félicite les 20 nouveaux conseillers que vous avez choisi et particulièrement Monique LYON notre doyenne, dont la popularité et l'ancrage dans le territoire sont deux atouts précieux.

Nous regrettons toutefois de n'avoir pu recruter un jeune élément de 21 ans pour défaut d'adresse et le départ d'une de nos conseillères qui nous réservait sa toute nouvelle disponibilité pour les projets à venir.

Enfin je remercie tous ceux qui ont pris la peine de s'intéresser à cet exercice virtuel inhabituel et qui ont permis que l'activité de notre CIL se maintienne.

Il nous reste à élire maintenant au sein de ce C.A notre bureau, et, toujours contraints par les mesures sanitaires, nous devons trouver la formule nécessaire pour que les nouveaux conseillers reprennent rapidement le chemin du travail qui nous attend.

Un autre moment important de nos rites n'aura pas pu avoir lieu : la visite de Monsieur le maire et de son équipe. Ce moment privilégié qui vous permet de disposer en sa présence des informations les plus précises sur vos attentes et les projets futurs. Il recevra au lieu et place une délégation restreinte de notre CIL, après le 15 novembre et nous espérons pouvoir reprogrammer cet évènement.

Dans l'attente de pouvoir vous retrouver autour du pot de l'amitié je vous adresse mes sentiments associatifs les plus cordiaux.

Pierre Peytavin Président sortant du CIL de la Presqu'île de Giens

Pierre PEYTAVIN

